

Gegen den Landschaftsfraß



Alpenraum wird zugebaut, Hochkrimml © Naturschutzbund Salzburg

Täglich verlieren wir im Bundesland Salzburg fruchtbaren Boden durch Überbauung, das sind mehrere 100 ha Fläche pro Jahr. Mit dem Bodenverlust wird unser "Spielraum" pro Tag um mehr als 1 Fußballfeld kleiner.

Die Problematik des Flächenverbrauchs wird in der Fernsehsendung *Am Schauplatz "Betongold der Alpen"* kritisch beleuchtet. Diese kann hier nachgeschaut werden [weiter](#)

Nun soll auch das Luxus-Chalet-Projekt am Pass Thurn in Mittersill trotz Widerständen gebaut werden. Einen Bericht darüber aus Salzburg heute findest Du [hier](#).

Grundsätzlich nachhaltiger Umgang mit Boden als unserer aller Lebensraum mit zentralen Funktionen für alle Lebewesen beschäftigt sich auch die **Initiative [SALZBURG FAIRANTWORTEN](#)**.

Zum Thema Boden sind dort bisher zwei Positionspapiere veröffentlicht worden:

- [Dossier Chalets - Großes Geld sucht Heimat, wer bietet mehr?](#) *sowie*
- [Dossier Raumplanung - Verbaute Weltlandschaft, zahnlos, planlos, zukunftslos?](#)

